
 

 

 

 

令和４年７月定例会 

宇土市教育委員会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宇土市教育委員会 
 

 

 

 

 

 



１．日  時  令和４年７月１１日（月）午前９時３０分開議 

 

２．場  所  宇土市教育委員会２階会議室 

 

３．出席委員  太田 耕幸教育長 近藤 修教育長代理  芥川 学委員    

白井 正晴委員  岳元 さよ子委員 

 

４．欠席委員  なし 

 

５．職務のために出席した者 

        教育部長 山口 裕一  学校教育課長 池田 和臣 

指導主事 坂口 隆広  学校教育課総務係長 浅野 正二 

生涯活動推進課長 内田 雅之  文化課長 淵上 真行 

給食センター所長 渡辺 勇一   図書館長 赤澤 憲治 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議事日程 

  １ 会議録署名委員の指名 

   ２ 会期の決定 

   ３ 議案第５６号 宇土市招致外国青年任用既定の一部を改正する規則について 

   ４ 議案第５７号 教育功労者の表彰について  

   ５ 議案第５８号 宇土市食物アレルギー対応委員会委員の委嘱について  

報告事項 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      令和４年７月教育委員会定例会会議を開会いたします。 

      本日は，４人の委員全員が出席でありますので，この会議は成立

いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第１ 

太田教育長      本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

会議録署名委員に白井委員・芥川委員を指名いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第２ 

太田教育長      本日の７月教育委員会定例会の会期を１日とします。 

御異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

太田教育長      異議ないものと認めます。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

 



日程第３，４，５ 

太田教育長      今月の定例会は新型コロナウイルス感染症が急激に拡大している

ので，会議の密を防止するため，課ごとに議案及び報告を一括し

て行い，質疑を行います。 

           まず，給食センター所長からお願いします。 

 

給食センター所長   （提案理由等説明） 

 

（質疑） 

 なし 

≪採決≫（原案のとおり） 

  

太田教育長      続いて，生涯活動推進課長から説明をお願いします。 

生涯活動課長     （提案理由等説明） 

（質疑） 

 なし 

≪採決≫（原案のとおり） 

  

太田教育長      最後に，学校教育課長から説明をお願いします。 

学校教育課長     （提案理由等説明） 

（質疑）       

近藤委員       新しい第１０号は具体的にどういう場合に適用されるのですか？ 

学校教育課長     これまで，女子だけに適用していた育児時間休暇を男子の参加者

にも追加された内容となっております。 

近藤委員       具体的にどういう場合ですか？ 

学校教育課長     例えば，午前中は母親が３０分の育児時間休暇を取得し，午後に

父親が３０分の育児時間休暇を取得する場合が考えられます。 

近藤委員       同じ会社に夫婦で勤めていれば管理できますが，別々の会社にお

勤めの場合は，どう運用するのでしょうか？ 

学校教育課長     事例が無いので，分かりません。今後検討します。 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長    本日の日程は全て終了しましたので，令和４年７月の定例教育委員会

員会を閉会します。 

          

― 閉会 ―（午前１１時０５分） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 



報告事項【各課行事予定】 

教育部長     ・新型コロナ感染状況について 

指導主事     ・定例報告 

         ・中長期欠席者について 

生涯活動推進課長 ・公共施設予約システムについて 

給食センター所長 ・米飯給食を週３回実施について 

          

芥川委員     新しい公共施設予約システムの運用状況はどうですか？ 

生涯活動推進課長 順調に稼働しておりますが，高齢者の利用者は未だに窓口にいらっし

ゃることが多いです。 

 

近藤委員     轟貝塚が国の指定を受けましたが，何かイベントはするのですか？ 

文化課長     現在，国指定記念イベントとして，市立図書館で展示会を実施してい

ます。 

芥川委員     大太鼓教室が開催されていますが，小学生が多かったが，定員をオー

バーしたため，中学生以上は断ったのか？ 

文化課長     今回は定員に達していないため，希望者全員が参加しています。定員

２５名に対し，１５名の申し込みがありました。 

 

白井委員     開館時間を延ばす目的は，利用者を増やすためですか？ 

図書館長     サービスの向上を目指し，利用者を増やすためです。他自治体の図書

館でも，１９時や２０時まで開館しておりますので，今回は試験運用

です。 

白井委員     これまでの利用者数を集計していますか？ 

図書館長     とっています。 

白井委員     効果の報告をお願いします。 

 

白井委員     米飯を増やすことは，業者は可能なのですか？ 

給食センター所長 米飯委託業者に確認したところ，週４回でも可能とのことでした。 

岳元委員     パンの業者は大丈夫ですか？ 

給食センター所長 県給食センターよりパンを提供していただいているが，ウクライナ情

勢の影響で小麦不足の為，パン食を減らすことに了解を得ている。ま

た，米粉パンでも対応している。 

 

 

議事録署名 

         委員  白井 正晴 

委員  芥川 学 


